

Advantic / enteraktiv

Allianz für Barrierefreiheit

[30.07.2004] Der CMS-Hersteller Advantic Systemhaus kooperiert künftig mit der enteraktiv GmbH. Die Unternehmen wollen gemeinsam Kommunalverwaltungen bei der Realisierung Barriere-freier Internet-Auftritte unterstützen.

Die Advantic Systemhaus GmbH aus Lübeck und die enteraktiv Gesellschaft für Barriere-freie Informationstechnik aus Kiel haben jetzt einen langfristigen Kooperationsvertrag unterzeichnet. Ziel der Partnerschaft der beiden schleswig-holsteinischen Unternehmen ist die Umsetzung richtungsweisender Barriere-freier Internetauftritte öffentlicher Verwaltungen. Als Hersteller und Anbieter des Content-Management-Systems iKISS realisierte Advantic seit 1999 bundesweit fast 300 Internet-Projekte für Kommunalverwaltungen. enteraktiv konzipiert und realisiert Internet-Auftritte nach den Vorgaben der Barriere-freie Informationstechnik-Verordnung (BITV) und bietet Beratungen und Schulungen zum Thema Barriere-freie IT-Lösungen an. Durch die Kooperation mit enteraktiv will Advantic sein Content-Management-System iKISS bis zum Frühjahr 2005 so weiterentwickeln, dass die Anwender ganz auf die bislang erforderliche zusätzliche Barriere-freie Textversion verzichten und die eigentliche Webseite von vornherein Barriere-frei gestalten können, erklärte Tilo Koch, Produktmanager bei Advantic. Die Herausforderung laute "Ein Web für alle".

(sas)

Stichwörter: CMS | Portale, Advantic, enteraktiv, Barriere-Freiheit, Content-Management-System, CMS